
Ecole Maternelle La Porte d'Or – Marsannay-la-côte
Conseil d'école du  01/02/2024

Présents:
Enseignants: Mme Sonia Boursier, Mme Valérie Décard, M Louis Moraes, Mme  Magali
Vidal-Devillers. 
DDEN:  Mme Marie-Thérèse Dechaume
ATSEM: Mme Delphine Holder
Mairie:  Mme Corinne Piombino (adjointe au maire), Mme Nicole Verpeaux (conseillère
municipale), M Olivier Hennard (responsable du service vie scolaire)
Parents:  M Emmanuel  Comparot,  M Grégoire Demougeot,  Mme Marion Derval,  Mme
Jessica Dos Santos, Mme Aline Marot.

Excusés: Mme l'Inspectrice, M le Maire,, Mmes les membres du RASED, Mme Caroline
Lhomme, Mme Aurélie Trouble, Mme  Marine Tharion (parents élus)

Organisation interne et Fonctionnement
Lors  du  premier  conseil  d'école,  les  enseignants  avaient  attiré  l'attention  sur  la
composition de l'équipe pédagogique et notamment sur la suppression d'un poste d'agent
maternel sur la commune  réduisant l'équipe de la maternelle La Porte d'Or à 3 personnes
et demi.
D'octobre à maintenant, la période a été compliquée en raison des différentes absences: 1
personne en arrêt depuis octobre, et les arrêts courts ponctuels.
A cela,  s'ajoutent  les  problèmes rencontrés  en  raison  du  manque  de  qualification  de
certains agents en reclassement.
L'équipe  enseignante  s'appuie  sur  le  texte  de  Monsieur  Gabriel  ATTAL  (Charte
d'engagement pour une meilleure reconnaissance des compétences professionnelles des
ATSEM – novembre 2023) qui souligne l'importance des agents maternels spécialisés des
écoles  maternelles  et  insiste  sur  la  professionnalisation  de  ces  postes,  qu'ils  soient
titulaires ou collaboratifs.
Le recrutement cette semaine d'un nouvel agent est apprécié et répond pleinement à ces
besoins préalablement cités.
La mairie souligne les propositions de formations continues faites au personnel,  et les
difficultés de recrutement. 
Les parents élus affirment être persuadés de l'importance des atsem pour le bien-être des
enfants à l'école et qu'il leur semble évident de la nécessité d'une personne par classe. 

L'arrêt maladie d'un agent d'entretien attitré à la maternelle a posé des soucis d'une part
en raison du besoin de remplacement, d'autre part en raison d'une absence d'identification
des tâches prioritaires.
Une meilleure communication entre les différents services serait  souhaitable avec une
priorisation des tâches en cas d'absence.
La question des poubelles est  évoquée: les poubelles de tri  n'étant pas vidées par le
personnel.

Projets et activités

La période de Noël a été ponctuée d'événements festifs: spectacle à l'école le 30/11 offert



aux enfants par la coopérative scolaire, goûters dans les classes, et chorale de Noël lors
de laquelle l'association Les Enfants de La Porte d'Or a proposé une buvette. Un chèque
de 146€ (montant des bénéfices) a été remis à l'école.

Les sorties bibliothèque continuent.

Le café écoles-parents a eu lieu le 25/01: il  a réuni une dizaine de parents qui ont pu
échanger sur des thèmes ayant trait à la parentalité et à l'école (séparation, confiance,
sommeil....)  Les  enfants  scolarisés  à  la  maternelle  sont  pris  en  charge  par  des
enseignants pour des activités pendant ce temps.

La municipalité proposera "marsasport" le mardi 28 mai
L'OMS  souhaite  faire  une  fête  autour  du  sport  le  31/05  autour  du  sport  offerte  aux
habitants en mettant le thème olympisme à l'honneur.

Le projet  artistique "fresque sous le préau" est toujours d'actualités mais risque d'être
décalé dans le temps.

L'association propose un carnaval  samedi 17/02. Rendez-vous dans la cour de l'école
élémentaire pour la parade avant le goûter.

Evaluation des écoles
L'évaluation externe a eu lieu. Une restitution de tout ce travail sera faite le 12/02 à tous
les partenaires de l'école.

Les travaux
L'abri poubelle dans la cour n'est toujours pas réalisé, à l'étude.
L'abri  à vélos: un ratelier  a été posé en élémentaire,  la mairie propose d'en poser un
second à la maternelle.
Un chalet est proposé par la mairie. Il sera certainement mis à disposition de la maternelle
et de l'élémentaire pour ranger du matériel en tre les 2 écoles.

Effectifs
Pour infos:  2 enfants supplémentaires depuis la rentrée.
L'effectif est donc de 105 enfants.

La campagne d'inscription scolaire va avoir lieu du 11/03 au 12/04
La rencontre "1ère scolarisation" pour tous les parents de futurs élèves aura lieu lundi
08/04

Questions diverses

*Problème  de  civisme  des  propriétaires  de  chiens  devant  l'école:  la  mairie  invite  les
parents à se rapprocher des policiers municipaux pour signaler tout incident. 
*Le stationnement intempestif  sur l'accès  pompier est aussi évoqué. La mairie demande
à nouveau de le signaler aux policiers municipaux.

Prochaine date:  17/06/2024



 

 


